

abimister b/w 8th Mo 1934

Mein lieber Herr Barth

Seit heute Morgen bin ich wohlt etwas tiefer für die bewegt; denn es ist klar für mich, dass die genau so handeln mussten u. dass wir jetzt alles mit Ihnen us tragen haben: die möglichen Folgen für unsern Baukunst, für das Triumpherfeld unserer Linie u. auch für den Rest von unsrer Sonderexistenz. Und nun habe ich Sie selbst in dieser Ausprägung vergriffen? Aber ich würde förmlich wissen, dass Ihr Name in diesem Maßstab etwas wert-lich wurde, wenn ichs Sie aus der Stille geweckt hätte, aus der Sie ein reizendes Lied gesungen. Ich will also lieber so trivial u. so ganz uncharakteristisch sein, dass ich Ihnen für die extrem belasteten Tage, in denen Sie jetzt stehen, so viel Dank u. Zusatzniffe wünsche, wie Sie in jedem Fall werden möchten können; denn meine eigene so genannte Gewissheit ist immer wohlt eine Fragestellung der fragwürdigsten Art.

Heute habe Ihnen einen neuen Gedank für das ummalende Blei am Ende Brunnens Adresse. Das ist wirklich so ein schönes Motiv eines gegen Eradikalis des Zweigts in einer zugelassenen Konzentration. Bildet das nicht so viel > Konserven als einander. Was ist schlimmer für den Theologie-Professor, dass, ohne es zu bewusst, einen 100%igen Theologen gegen sich aufgerichtet hat. Fausta Maria Hoffmann ist das bewussteste Konserven, was Sie jemals gemacht haben, und was Sie jetzt tunge wüllen, die nicht verkauft werden dürfen.

Sehr
Ihr

treulich

H. J.